



# 八幡小だより

開校 150 周年目の山鹿市立八幡小学校

令和 6 年度学校だより No.14

2024.11.26 (火) 発行 校長 森 每恵



強く正しく明るく

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向かって考動する児童の育成」  
目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」

## 柔らかなハーモニーを披露 11/1 山鹿中学校区音楽会



本年度で幕を下ろす「山鹿中学校区音楽会」に4年生、5年生、6年生の高学年で臨みました。運動会・式典準備と並行しての音楽会練習によく頑張った八幡っ子。当日は合唱・リコーダー奏「ふるさと」、合唱「この場所を～八幡小創立150周年記念ソング～」合唱「見上げてごらん夜の星を」の3曲を披露しました。美しいハーモニーに胸がいっぱいになりました。また、平川うるみさんが、児童代表としてはきはきと閉会の言葉を述べました。講師の村木先生からは「歌あり、リコーダーあり、ハンドベルあり」といろいろな楽器を組み合わせ、素晴らしい演奏を聴かせてくれました。本当に感動をありがとう！今までの練習の成果が今日の本番の演奏に生かされていました。今日一日で終わるのは、もったいないのでぜひいろいろな場面で演奏してほしいです。」との講評をいただきました。感動いっぱいの日でした。



## 早田市長さんとさわやかに挨拶運動

11月20日に早田順一市長さん、堀田教育長先生はじめ、多くの方々が来校され、気持ちの良い挨拶を交わしました。参加された方から、「八幡の子ども元気いっぱい、笑顔いっぱいの挨拶、とても素敵でした！」とおほめの言葉をいただきました。山鹿市は、全国でも珍しい「山鹿市あいさつの励行及び互礼の普及の推進に関する条例」を平成26年9月に制定しています。登下校に関わらず、いつでも、どこでも、どなたにでも気持ちの良い挨拶が日常的にできることを目指します。



## 給食試食会 ～PTA 家庭部主催～

1年生保護者・PTA 役員の皆様を対象として給食試食会を実施しました。いりこや鰹節シタケなどで丁寧だしをとり、地産地消に心がけ、季節の食材をふんだんに使った給食は、彩りもよく季節食もあり心と体の栄養になっています。子どもたちが苦手なものも切り方や味付けでおいしく口に運べる工夫もされていますので、ご家庭でも参考にさせていただけるのではないかと思います。



## 3年生若宮神社を訪問～ガランザサ祭りについて～

総合的な学習の時間に祭りについて調べ学習をしています。3年生は現地でお話を伺い、笹までいただいて大喜びでした。私も昨年愛犬を連れてお参りさせていただきました。1月6日に実際のお祭りを体験してほしいものです。



【ガランザサ祭り】ペットの無病息災や農耕機の安全運転を祈願する祭り。慶長年間、加藤清正公の愛馬が病気になり、若宮神社の笹を食させたところ平癒したことに由来する。



やまがアートフェスティバル 2024 を見学した3年生